

# ANDINA

AGENCIA PERUANA DE NOTICIAS

Lamenta transfugismo y escándalos desde que se instauró durante fujimorismo

## Congreso unicameral demostró ser nefasto asegura Velásquez Quesquén

**Lima, may. 15 (ANDINA)**- El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, dijo esta noche que el sistema unicameral demostró ser nefasto y sirvió como instrumento de sometimiento al poder político durante el fujimorismo.



Desde que se instauró la cámara única en el gobierno de Alberto Fujimori en 1993, sostuvo que la cámara única no actuó como un poder real, de contrapeso al Ejecutivo.

Recordó que sirvió para dar viabilidad a una serie de medidas en favor del régimen dictatorial de ese entonces orientadas a blindar a Alberto Fujimori y darle impunidad, porque acabó con el sistema de control en el Estado.

"Ha sido nefasta la vigencia del Parlamento con una sola cámara, con tránsfugas, escándalos, por eso la instalación de una cámara reflexiva otorgaría un mejor filtro para que el trabajo parlamentario sea más eficiente", manifestó.

Señaló que el retorno al sistema bicameral no supondrá un gasto exorbitante para el Estado, al existir disposiciones concretas sobre el porcentaje que se destinaría para financiar el Senado.

Velásquez señaló que el Perú ha tenido un sistema bicameral en su historia republicana, salvo entre los años 1826 y 1867, luego a partir de 1993 a la fecha.